

**9. Motion - Miracle League and Jays Care Field Ground Sign**

**Motion - Enseigne au sol sur le terrain Jays Care de la Ligue miracle**

**Committee recommendation(s)**

**That Council approve an exemption to Sections 114 and 121 Table 1A, of the Permanent Signs on Private Property By-law (2016-326), as amended, to allow:**

- 1. The installation of an additional identification ground sign within 30 m of an existing ground sign on the same premises and on the same street frontage; and**
- 2. Permit a combined sign face area of the two ground signs beyond the maximum allowable 5m<sup>2</sup>, but not exceeding 7.35m<sup>2</sup>.**

**Recommandation(s) du Comité**

**Que le Conseil accorde une exemption aux articles 114 et 121, tableau 1A, du Règlement régissant les enseignes permanentes sur les propriétés privées (no 2016-326), tel que modifié, pour permettre que :**

- 1. Une enseigne d'identification au sol soit installée à moins de 30 m d'une enseigne au sol existante sur les mêmes lieux et la même façade de terrains;**
- 2. La surface combinée des deux enseignes au sol dépasse le maximum permis de 5 m<sup>2</sup>, sans toutefois excéder 7,35 m<sup>2</sup>.**

**Documentation/Documentation**

Report from the Committee Coordinator, dated June 21, 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0095)

Rapport de la coordonnatrice du comité, daté le 21 juin 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0095)